

Estimadísimo don Patricio:

Le escribo estas líneas, que desde hace tiempo tenía pensado hacerle llegar por algún conducto, llevado de mi inquietud D.C..

Primero, creo que es necesario que le trace, a grandes líneas, la realidad en la cual vivimos, y que es objeto de nuestra inquietud. Estamos en México, país en el cual, como Ud. sabe, todo lo que ha sucedido y sucede en Chile es seguido con interés, pero también es continuamente distorsionado por los corifeos del pensamiento marxista, que aquí tienen vara muy alta en todos los medios de comunicación de masas. Es distorsionado el período U.P., que presentan con un cariz que nunca tuvo, y que es continuamente alimentado por publicaciones de todo tipo y por libros. Desde el punto de vista editorial, los marxistas invaden las librerías con su literatura. La bibliografía pro U.P. y de más disimil calidad, se edita aquí, precisamente.

Por otro lado, vemos que los socialdemócratas, que acaban de terminar una reunión de su Internacional en Caracas, han pasado por México, y nuevamente hemos tenido que aguantarnos todas las patrañas que quieren decir sobre el proceso pasado y actual de Chile.

Yo personalmente siento que los D.C. tenemos que decir algo, debemos hacernos presentes. A lo mejor los D.C. tienen presencia en otras partes de América, pero nosotros lo ignoramos, pues estamos aislados de contactos. Me parece que sería interesante que se pudiera iniciar un contacto continental, pues nuestra presencia es, creo, necesaria, como también me parece necesario que se edite una revista, de circulación continental, que dé a conocer nuestro pensamiento. No sé si la hay, pero si la hubiere, me interesaría recibirla y poder colaborar en ella, pues la ausencia de "Política y Espíritu", se deja sentir y creo que debemos resucitarla de alguna manera, en otra parte,

Igualmente estoy escribiendo un libro, destinado principalmente a México, en que trato de poner los puntos sobre las íes en el proceso pasado inmediato y actual de Chile, adoptando, con libertad, una postura D.C.. Concretamente me agradecería que me pusiera en contacto con quien pudiera editar el libro, en cualquier parte de América, mejor si es posible editarlo aquí, o que me pusiera en contacto, en su defecto, con algunas fuentes de financiamiento, para editarlo, por mi cuenta, aquí.

Aquí, en México, Gabriel de Pujadas

ha logrado constituir, con alumnos de la Universidad en la cual trabajamos, un grupo que tiene fuertes inquietudes políticas y a los cuales, tanto él, como yo y otros, hemos dado clases sobre el personalismo y sus proyecciones políticas. Tenemos esperanzas que en un futuro más o menos próximo podrán constituir ellos si no un grupo político, cosa un tanto difícil todavía en este país, un grupo de estudio, como eran, salvando distancias, diferencias y calidades, los españoles.

Espero ansioso noticias tuyas, que ruego hacerme llegar, si no puede hacerlo personalmente - por intermedio de personas, por correo, enviando la correspondencia a nombre de Pilar Quer Cueto. Dirección: Emerson 224 - 502. Teléfono 531 - 21 - 60.

Muy cariñosos saludos a su señora esposa y a sus hijos universitarios y Ud. recíbalos de su servidor - con reales ansias de servir a la D.C. desde aquí:



SANTIAGO QUER ANTICH.

México, 26 de mayo de 1976.-